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O parecer está aprovado com a presença de 16 Deputados.  

Solicito ao Relator, Deputado Reginaldo Sardinha, que emita parecer da 

Comissão de Constituição e Justiça sobre a matéria. 

PARECER 05 CCJ 

DEPUTADO REGINALDO SARDINHA (AVANTE. Para emitir parecer. 

Sem revisão do orador.) – Sra. Presidente, Sras. e Srs. Deputados, parecer 

da Comissão de Constituição e Justiça ao Projeto de Lei nº 1.456/2020, de 

autoria do Poder Executivo, que “dispõe sobre a aplicação de Estudo Prévio de Impacto 

de Vizinhança – EIV no Distrito Federal e dá outras providências”. 

Foram observados os preceitos de juricidade, legalidade, regimentalidade e 

técnica legislativa.  

Pelo exposto, no âmbito da Comissão de Constituição e Justiça, somos pela 

admissibilidade do Projeto de Lei nº 1.456/2020, acatando as Emendas nºs 

1, 2, 3, 4, 6, 11, 12, 13 e 14 e rejeitando as Emendas nºs 7, 8, 9 e 10. A 

Emenda nº 5 foi retirada pelo autor. 

Sra. Presidente, esse é o parecer. 

PRESIDENTE (DEPUTADO RAFAEL PRUDENTE) – Em discussão o parecer. 

(Pausa.) 

Não havendo quem queira discutir, encerro a discussão. 

Em votação. 

Os Deputados que aprovam o parecer permaneçam como estão; os que forem 

contrários queiram manifestar-se. (Pausa.) 



 CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL 
3ª SECRETARIA – DIRETORIA LEGISLATIVA 
DIVISÃO DE TAQUIGRAFIA E APOIO AO PLENÁRIO 
SETOR DE TAQUIGRAFIA 

 

NOTAS TAQUIGRÁFICAS 

Data 
 

Horário Início Sessão/Reunião Página 

28 10 2020 15h10min EXTRAORDINÁRIA 106 

 

O parecer está aprovado com a presença de 16 Deputados.  

Em discussão o Projeto de Lei nº 1.456/2020, em 1º turno. 

Concedo a palavra à Deputada Júlia Lucy. 

DEPUTADA JÚLIA LUCY (NOVO. Para discutir. Sem revisão da oradora.) – Sra. 

Presidente, eu gostaria de salientar neste momento o brilhantismo do trabalho do 

Secretário Mateus. O Secretário Mateus é uma pessoa que nós, do Distrito Federal, 

temos muita sorte de ter entre nós. É uma pessoa, como poucas, em termos de 

competência, em termos de acessibilidade.  

s/Fran. Segue revisão: Patty Fischer. 

REVISORA PATTY FISCHER 

Em termos de competência, em termos de acessibilidade. 

Esse projeto foi elaborado pela secretaria do Secretário Mateus ao longo do 

ano passado todo e passou por uma audiência pública. Nós, aqui no nosso gabinete, 

apresentamos essas emendas em parceria com alguns sindicatos e associações.  

Então, eu quero ressaltar a competência do Secretário Mateus, os avanços que 

essa secretaria está proporcionando. É claro que ele não está sozinho, ele tem uma 

equipe maravilhosa também. Eu quero registrar aqui o trabalho da arquiteta Giselle. 

Se existe uma área que a gente precisa reconhecer que está, sim, evoluindo, que está, 

sim, se abrindo ao setor produtivo e à modernização é a área de organização de 

território aqui do DF.  

Então, eu quero destacar a competência do Secretário Mateus. É uma 

belíssima escolha do Governador Ibaneis. Eu quero estender a toda equipe da 


